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議会運営委員会記録 

 

招集年月日  令和 ６ 年 ２ 月 １４ 日 （水） 

招 集 場 所   日高市役所 第２委員会室 

開閉の日時  開 会  ２ 月 １４ 日   午前 ９ 時 ３０ 分 

  閉 会  ２ 月 １４ 日   午前 ９ 時 ３９ 分 

出 席 委 員  委 員 長 加 藤 大 輔  副委員長 山 田 一 繁  

 委  員 松 尾 万 葉 香  委  員 三 木 伸 也  

委  員 大 澤 博 行  委  員 森 崎 成 喜  

議  長 鈴 木 健 夫  副 議 長 和 田 貴 弘  

    

欠 席 委 員  なし    

     

 説明のため 

 出席した者 

 の職氏名 

なし    

    

    

    

書   記 事務局長 林   政  男 次  長 吉 田 聡 明  

 主  幹 金 子 砂 知 子 主  事 小 山 和 也  

 

 事 件 

 

・３月定例会の会期及び議会の運営等について 

調 査 の 経 過 

（別 紙 の と お り） 
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調 査 の 経 過 

 

＜開 会＞ 午前９時３０分 

◦加藤委員長 ただいまの出席委員は、全員であります。これより議会運営委員会を開会

いたします。本日の日程については、３月定例会の会期及び議会の運営等についての

調査であります。 

 

＜令和６年能登半島地震の黙とうについて＞ 

◦加藤委員長 令和６年能登半島地震の犠牲者に対し、開会日の本会議開会宣言後、議場

にて議長の進行のもと、黙とうを行いたいと思います。よろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

   では、そのように取扱います。 

 

＜委員会付託及び即決について＞ 

◦加藤委員長 委員会付託及び即決について、 

 

総務福祉常任委員会  議案第１号、第２号、第３号、第５号、第６号、第７号、 

第８号、第１２号、第１３号、第１４号、第１５号、  

    第１８号、第１９号、第２０号、第２４号     

  

 文教経済常任委員会  議案第１号、第４号、第５号、第９号、第１０号、第１１号 

    第１７号、第２１号、第２２号、第２３号、第２５号  

                                    

  なお、議案第１６号については、戸籍法の一部の改正に伴い、新たな証明発行事務

を取り扱うことになり、これにより、手数料条例の一部を改正する必要が生じたため

、今回議案が提出されましたが、法律の施行日が令和６年３月１日であることから、

２月２８日の質疑日に即決といたします。 

  また、議案第２６号専決処分の承認を求める議案についても先例により、同じく質

疑日に即決といたします。 

以上のとおりでよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

◦加藤委員長 このとおり決定いたします。 

 

 

＜一般質問について＞ 

◦加藤委員長 一般質問について、 

４番   １番   ６番   １０番  ７番 

３月 ６日（水）  新井議員、成田議員、和田議員、佐藤議員、松尾議員   

８番   １１番  ３番   ５番     ２番    

３月 ７日（木）  金子議員、三木議員、横尾議員、加藤(将)議員、近藤議員  
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となりました。提出された通告について、内容を確認してください。質問順、内容は

このとおりでよろしいですか。 

 

◦森崎委員 近藤議員の「標題１.学校跡地活用について 要旨１.日高市学校跡地活用基

本計画（案）について（２）売却を優先とする理由は。」とあるが、課題を話し合っ

ているところで方向性がはっきり決まっていないが、どのように質問を展開していく

のか。 

◦山田委員 全協では方向性が出ていると説明があった。 

◦森崎委員 分かりました。 

◦加藤委員長 では、このとおり決定いたします。 

 

＜陳情について＞ 

◦加藤委員長 次に陳情についてです。  

陳情第７号 年金制度における外国人への脱退一時金の是正を求める意見書の採 

択を求める陳情が提出されました。 

この陳情については、先例により開会日に議場配布することといたしますので、 

ご承知おきください。  

 

＜会期及び会期日程について＞ 

◦加藤委員長 会期及び会期日程につきましては、別紙（案）のとおりとしたいと思いま 

す。 

また、総務福祉常任委員会を２月２９日(木)に、文教経済常任委員会を３月４日(月) 

に開催していただきたいと思います。 

   よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

別紙（案）のとおり決定いたします。 

 

３ そ の 他 

 ◦加藤委員長 ほかに委員の皆さんから何かございますか。 

 ◦鈴木議長  本日、田中まどか議員より本日２月１４日付で議員辞職願が提出され、

議長として許可しましたので報告いたします。 

 ◦加藤委員長 タブレットの導入に関して検討してまいりましたが、懸案となっており

ました議場モニターの件が目途がつきそうということでしたので３月定例会中に

議会運営委員会を開催いたしますのでご承知おきください。 

 

４ 閉  会 午前９時３９分 

◦加藤委員長 以上で本日の議会運営委員会を散会いたします。 ご苦労さまでした。 

 

 

議会運営委員会 

 

委員長  加   藤   大   輔 


